
6 Pièces

232 m²

Réf. V4691CA

4 700 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  en  étage  élevé  d'une  résidence  de  standing  édifiée  dans  la

continuité du célèbre Carlton,  cet  appartement offre une vue dégagée

dominant  le  futur  jardin  d'agrément  du  célèbre  Palace.Entièrement

rénové  selon  les  normes  de  qualité  les  plus  élevées,  ce  magnifique

appartement  bénéficie  d'une  surface  de  232  m²  et  jouit  d'une

exposition  sud  et  nord.Il  comprend  notamment  5  chambres  en  suite

aménagées  de  marbre  blanc  pur,  de  sols  en  parquet,  de  robinets  et

tabliers  plaqués  or  24  carats.Deux  garages  souterrains  fermés  et

sécurisés  au  niveau  -1,  et  deux  salles  de  stockage  complètent  ce

bien.La ...

Located on a high floor  of  a  luxury residence built  in  the continuity  of  the famous

Carlton, this apartment offers a view overlooking the future pleasure garden of the

famous  Palace.Entirely  renovated  to  the  highest  standards,  this  magnificent

apartment  has  a  living  surface  of  232  sqm  and  enjoys  a  southern  and  northern

exposure.It  includes  5  en-suite  bedrooms  with  pure  white  marble,  parquet  floors,

24  carat  gold  plated  taps  and  aprons.Two  underground  garages  on  level  -1  and

two storage rooms complete this property.The residence is recent, approximately 5

years old. It has a concierge service ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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